
開催日及び場所

委　員　長

委　　　 員   出口　利定  （放送大学学園・監事）

委　　　 員 　石井　尚子  （放送大学学園・監事）

審議対象期間

審  議  事  項 (1)令和2年度契約点検について

ア 令和2年度契約の全体像及び推移

イ 令和2年度競争性のある契約（一般競争入札、企画競争等）

ウ 令和2年度競争性のない随意契約

(2)一者応札案件について

ア 令和2年度一者応札案件の概要等

イ 令和2年度の一者応札案件に係る個別ヒアリング等（5件）

(3)令和2年度再委託の状況について

 委員からの意見・質問、
 それに対する回答等

 委員会による意見の
 具申又は勧告の内容

回答等

①新型コロナウイルス感染症対策のために物品を購入したり、役務契
約を締結したりしている。また、その多くが一般競争入札で実施している
ことが特徴である。

②件数についてみると競争性のある契約の方が多いが、金額について
みると競争性のない契約の方が1件当たりの金額が多いことから、逆の
結果となっている。

③契約を締結するに当たり、競争性の有無についてしっかりと精査した
結果である。

①業務を実施する業者の適格性を確認するためには、その業者が運行
保守体制について、どういう考え方で運行保守をしていくのか、また、放
送事故等を防止する観点から、実施体制、管理体制、非常時の対応
等、細部までを確認する必要があることから、提案書の提出を求め、こ
れを評価する企画競争を実施している。

①ご意見を踏まえて、原因を確認するなどして契約事務に取り組んで参
りたい。

②随意契約を締結する際には、引き続き、その理由に妥当性があること
を確認するとともに、契約監視委員会においても見える化をする等整理
して参りたい。

①学習センター分に関しては、随意契約金額基準の範囲内であるた
め、見積合わせを実施するなど適切に競争性を確保して参りたい。

①ご意見を踏まえて、再委託に関しては、引き続き、その妥当性につい
てチェックをして参りたい。

　下記のとおり

令和3年度第1回放送大学学園契約監視委員会議事概要

　令和3年9月24日（金)   放送大学学園東京文京学習センター　WEB会議

　溝口　周二  （横浜国立大学名誉教授）

　令和2年4月1日　～　令和3年3月31日

　なし

意見・質問

①再委託に関しては、様々な論点があるので、適切にチェックをしていってほし
い。

(2)一者応札案件について

①コピー用紙の調達に関して、学習センター分を入札することについて期待できる
のか。

ア 令和2年度契約の全体像及び推移
①今年度に締結した契約の特徴は何か。

ウ 令和2年度競争性のない随意契約
①競争性のない契約となってしまう原因を確認して対応する必要がある。

(1)令和2年度契約点検について

②競争性のある契約と、競争性のない契約との件数及び金額との関係はどうなっ
ているか。

③件数についてみると競争性のない随意契約が平成30年度から令和元年度にか
けて減少しているが、この原因は何か。

②競争性のない随意契約は引き続き精査が必要である。特に、契約監視委員会
において、見える化することにより見直す機会にもなる。

イ 令和2年度競争性のある契約（一般競争入札、企画競争等）
①令和2年度　テレビジョン放送及びラジオ放送の番組運行・保守業務等の請負
について企画競争で実施している理由は何か。

(3)令和2年度再委託の状況について


